
Compte-rendu provisoire réunion VVV 11-01-2022

Salle sous la mairie de Bogève.

Présents : Chantal Ollivier-Plaud, Alain-Guy Bazin, Georges Bouvier, Pauline Calliari. Patrick 
Larsimon,. Laurence Vincensini, Marie-André Germain, Nicolas Christin, David Bordier.

Excusés   :  Martine Pourchet, Marc Issenhuth, Patrick Bonnet, Jacquotte Grivel, Nicolas Jelic.

1. POLLUTION LUMINEUSE

N. Christin a commencé à distribuer depuis début janvier le questionnaire dans les boîtes aux lettres de 
Boëge. On a reçu une cinquantaine de réponses à ce jour, dont seules 2 sont opposées à l’extinction 
nocturne. On fait une relance et les réponses seront collectées jusqu’à fin janvier.

Lors de notre prochaine réunion, nous réfléchirons à un argumentaire. Georges se propose de travailler sur 
le coût des sectorisations éventuelles et sur des statistiques entre obscurité et délinquance.

Ensuite, Nicolas demandera à rencontrer les 2 élus de Boëge favorables au projet pour leur présenter et 
envisager la suite.

2. GRATIFERIA

Martine propose d’organiser une gratiferia (échange d’objets d’occasion) sous l’égide du SIDEFAGE, en 
novembre 2022. On recherche un lieu d’au moins 200 m2.  SIDEFAGE sera l’organisateur, nous soutiendrons 
l'événement : affichages et présence lors de l'événement. Ce projet doit être validé par les responsables de 
SIDEFAGE. Il pourrait être intéressant d' associer JF BOSSON et Valérian MATUZZI.

3. FRESQUE DU CLIMAT LE 22-01

La communication a été faite à H. Poche, H. Lullin, Villard et Boëge.Chantal posera des flyers à l’épicerie de 
Bogève et rappellera l’info sur le blog puisqu’on compte 7 inscrits à ce jour.

4. ASSEMBLEE GENERALE EXTRAORDINAIRE

Lors de l’AG, l’élection du collège n’a pas été faite. De plus, les statuts prévoient actuellement au moins 5 
membres, or nous ne serions que 4 candidats. Aussi, nous prévoyons de convoquer une AG Extraordinaire 
pour modifier les statuts avec 4 membres minimum au lieu de 5. Cela permettrait de poursuivre les 
activités, même si personne ne voulait nous rejoindre au collège.

Il serait intéressant de relire les statuts et profiter de cette AGE pour les toiletter. 

Cette AGE est prévue mardi 8 février à 20h à l’école de la Corbière.

5. QUESTIONS DIVERSES

• Prévoir de procéder au changement d’année (2022) pour percevoir les adhésions cette année sur 
Helloasso.

• Pauline recherche quelqu’un pour l’aider dans la gestion des mails.(envisager une gestion tournante
mois par mois ??)

• Pauline transmettra à la correspondante du Dauphiné les dernières infos : CR intervention sur les 



déchets et événements prévus.

• Prochaine réunion CCVV le 14 février : Chantal et Alain-Guy se proposent d’y assister.

• David  souhaiterait organiser en mars/avril une soirée sur les formes de productions locales 
d’énergies renouvelables. On cherche un intervenant.

• Nicolas Christin suggère d’ouvrir des comptes de VVV sur les réseaux sociaux pour communiquer 

sur nos événements (Twitter, Linkedin, Instagram).

On essaie 1 an.


